



40 Jahre amg

Herzliche Einladung zum Sommerfest 2024

Liebe Schüler- und Schülerinnen, liebe Lehrer und Lehrerinnen, liebe Eltern, liebe Ehemalige, kurz: liebe Schulgemeinschaft!

Schon wieder ist ein Schuljahr fast vorbei: Es war anstrengend und schön, es gab Aufregungen und wunderbare Momente.

Und jetzt freuen wir uns alle, das miteinander zu feiern, das Schuljahr zu verabschieden und uns gemeinsam auf die Ferien vorzubereiten!

Dazu laden wir Euch und Sie alle ganz herzlich zu unserem **Schul- und Sommerfest am Dienstag, 23. Juli 2024 ins Albertus-Magnus-Gymnasium** ein, der offizielle Start mit einem Bühnenprogramm ist um 18:00 Uhr!



Bereits **ab 16:00 Uhr** werden die neuen Fünftklässler und ihre Familien begrüßt. Gerne dürfen sich da aber auch alle anderen auf **Kaffee, Kuchen oder Salziges** freuen.

Lasst Euch und lassen Sie sich überraschen, was in den Klassen oder den Stufen alles so passiert - **einzelne Klassen präsentieren ihre Projekte**.



Herr Czochara und sein Küchenteam sorgen für das **leibliche Wohl** und der **Elternbeirat** steuert **Getränke** und manch Organisatorisches bei.

Die SMV informiert mit einem **Stand** über ihre Arbeit und die **J1** hat einen Stand mit **antialkoholischen Cocktails** vorbereitet.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme.
Ein herzliches Willkommen an alle!

Der Elternbeirat am amg